

SUMMARY

PENGARUH INTELLECTUAL CAPITAL TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN INDUSTRI KREATIF YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2010-2014

Created by VIVIN YULIASIH

Subject : KAPABILITAS, KINERJA, PERUSAHAAN
Subject Alt : CAPABILITIES, PERFORMANCE, COMPANY
Keyword : modal intelektual (intellectual capital/ic);value added capital employed (vaca);value added human capital (vahu);structural capital value added (stva);return on asset (roa)

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh modal intelektual (Intellectual Capital/IC) yang diukur menggunakan metode Value Added Intellectual Coeffisient (VAIC) terhadap Return On Asset perusahaan Industri Kreatif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2010 – 2014. Penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan Purposive Sampling dimana tipe data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Data untuk penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan tahunan perusahaan Industri Kreatif yang terdaftar di BEI dari tahun 2010 sampai 2014 yang diunduh dari situs www.idx.co.id. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Value Added Intellectual Coeffisient (VAIC) yang terdiri dari VACA, VAHU, dan STVA secara bersamaan (simultan) berpengaruh positif secara signifikan terhadap Return on Asset (ROA) perusahaan Industri Kreatif. Berdasarkan analisis dan pembahasan, maka dapat disimpulkan bahwa penerapan efisiensi modal intelektual mampu secara signifikan meningkatkan laba perusahaan yang terukur melalui Return on Asset (ROA). Semakin baik perusahaan dalam mengelola ketiga komponen modal intelektual, menunjukkan semakin baik perusahaan dalam mengelola aset.

Date Create : 07/06/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212206
Collection : 201212206
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor